

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk meneliti pengaruh beban pajak tangguhan terhadap profitabilitas dengan manajemen laba sebagai mediator pada perusahaan sektor *food and baverage* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Penelitian ini menggunakan sampel sebanyak 24 perusahaan dengan periode penelitian selama 5 tahun yaitu 2017—2021 dengan total 120 jumlah observasi. Hasil penelitian ini, beban pajak tangguhan berpengaruh terhadap manajemen laba, beban pajak tangguhan berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan, manajemen laba berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan dan manajemen laba memediasi hubungan antara beban pajak tangguhan dengan profitabilitas perusahaan.

Secara praktis, penelitian ini membuktikan bahwa adanya beban pajak tangguhan dalam sebuah perusahaan maka akan membuka peluang bagi pihak manajemen untuk melakukan manajemen laba. Manajemen laba dapat meningkatkan profitabilitas perusahaan, namun juga dapat digunakan untuk hal menyimpang seperti untuk memperoleh keuntungan pribadi dan mengelabui *stakeholders*. Namun, manajemen laba dapat juga dimanfaatkan sebagai strategi dalam menyusun laporan keuangan dan menghasilkan laba yang baik. Dengan hal tersebut, dapat disimpulkan bahwa penelitian ini belum sempurna dan tidak terlepas dari keterbatasan. Selain itu, penelitian ini juga belum cukup memberikan kontribusi informasi maupun wawasan terhadap berbagai pihak termasuk investor dan perusahaan.

5.2 Keterbatasan

Keterbatasan dalam penelitian ini adalah kurangnya literatur yang dapat digunakan sebagai dasar acuan penyusunan proposal penelitian. Selanjutnya, pada penelitian ini peneliti tidak mempertimbangkan perlakuan beban pajak tangguhan di dalam akun-akun diskresi. Selain itu, sebab penelitian ini menggunakan data sekunder yang mengharuskan peneliti untuk mengambil data secara dokumentasi dari laporan keuangan masing-masing perusahaan sampel, terdapat keterbatasan berupa adanya beberapa perusahaan yang tidak mempublikasikan laporan keuangan secara umum dan mengharuskan pengguna untuk berlangganan terlebih dahulu.

5.3 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, terdapat beberapa saran yang dapat diberikan, yaitu sebagai berikut.

1. Bagi Perusahaan

Bagi perusahaan dan manajemen diharapkan dapat mempertimbangkan setiap tindakan dan keputusan dalam mengelola perusahaan. Selain itu, diharapkan perusahaan dapat terus menjaga tingkat profesionalitas dalam mengungkapkan informasi dalam laporan keuangan untuk keberlangsungan perusahaan yang sehat dan baik.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, dapat mempertimbangkan dan menambahkan faktor-faktor lain yang dapat memengaruhi manajemen laba dan profitabilitas

perusahaan agar penelitian selanjutnya dapat memberikan kontribusi yang lebih luas terhadap literatur dan ilmu pengetahuan.